

El centrocampista Manu Molina llega al CD Eldense

31/08/2025



Imagen del jugador | Málaga CF.

El CD Eldense SAD y Manu Molina han llegado a un acuerdo para que el futbolista onubense se convierta en jugador azulgrana hasta el 30 de junio de 2027.

Manu Molina es un centrocampista con gran visión de juego y capacidad para organizar desde la base, marcando el ritmo del equipo. Destaca por su precisión en el pase, tanto en corto como en desplazamientos largos, y por su golpeo de balón a balón parado. Es un jugador inteligente tácticamente, con facilidad para dar equilibrio defensivo y posicionarse bien en la recuperación. Aporta experiencia y liderazgo, siendo un referente dentro del vestuario y en la gestión de los tiempos del partido. Su perfil encaja como mediocentro de control, ideal para equipos que buscan posesión,

criterio y fiabilidad en la medular.

Formado en las canteras del Espanyol y Valencia, Manu Molina debutó en Primera División con el conjunto perico en 2010. Posteriormente se consolidó en el fútbol profesional pasando por clubes como Recreativo de Huelva, Huesca e Ibiza, donde fue pieza clave en el ascenso a Segunda. Más tarde vistió la camiseta del Real Zaragoza, antes de fichar por el Málaga CF, con el que logró otro ascenso a Segunda División en 2024 siendo uno de los referentes del vestuario. A lo largo de su carrera ha disputado más de 400 partidos en el fútbol español, acumulando experiencia en todas las categorías profesionales. A nivel de selecciones, sí destacó en categorías inferiores, consolidándose como un jugador de trayectoria sólida y constante.